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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

LEI Nº 1.948 DE 16 DE NOVEMBRO DE 2015.

Autoriza a abertura de Crédito Adicional Suplementar ao or-
çamento vigente.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO

Faço saber que a Câmara Municipal aprova e eu sanciono a
seguinte Lei:

Art. 1º - Fica o Poder Executivo autorizado a proceder à aber-
tura de Crédito Adicional Suplementar, por meio de Decreto, até o
valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), ao orçamento vigente, na
forma do anexo.

Art. 2º - Os recursos necessários à abertura do crédito adici-
onal de que trata o Art. 1º desta Lei, serão provenientes de anulação
parcial das dotações orçamentárias da despesa, autorizada pela Lei
nº 1.919 de 23/12/14, em conformidade com o Art. 43, § 1º, Inciso III
da Lei nº 4.320/64.

Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 16 de novembro de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Rodrigo Gama
Secretário Municipal de Fazenda (interino)

João Carlos Rabello
Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer



ANO VI Nº 840
Segunda - Feira

SÃO JOSÉ
16 de Novembro de 2015

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

SÃO JOSÉ
16 de Novembro de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
2  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO VI Nº 840
Segunda - Feira

ANEXO A LEI Nº 1.948 DE 16 DE NOVEMBRO DE 2015.

DECRETO Nº 2.587  DE 16 DE NOVEMBRO DE 2015.

Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), ao orçamento vigente.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, usando de suas atribuições legais em
conformidade com a Lei nº 1.948 de 16 de novembro de 2015,

D E C R E T A

Art. 1º - Fica aberto o Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), ao orçamento
vigente, na forma do anexo.

Art. 2º - Os recursos necessários à abertura do crédito adicional de que trata o Art. 1º desta Lei, serão proveni-
entes de anulação parcial das dotações orçamentárias da despesa, autorizada pela Lei nº 1.919 de 23/12/14, em conformi-
dade com o Art. 43, § 1º, Inciso III da Lei nº 4.320/64.

Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 16 de novembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Rodrigo Gama
Secretário Municipal de Fazenda (interino)

João Carlos Rabello
Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer

ANEXO AO DECRETO Nº 2.587  DE 16 DE NOVEMBRO DE 2015
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PORTARIA Nº 291 DE 16 DE NOVEMBRO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, nos
termos do Memorando nº 146/2015, oriundo do Secretário Municipal de Saúde,

R E S O L V E

Designar a servidora ZILEIDA DE FREITAS ROCHA, matricula 494, como responsável pelos Bens Patrimoniais
da Central de Marcação, Unidade de Controle nº 68.05.16, em substituição a servidora Greice Faraco Pacheco, com
validade a partir desta data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 16 de novembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 292 DE 16 DE NOVEMBRO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, nos
termos do procedimento administrativo nº 08663/2015,

R E S O L V E

Exonerar, a pedido, a servidora MÁRCIA DOS SANTOS SILVA CORREA, matricula 5.571, do cargo efetivo de
Médico Plantonista Clinico, com validade a contar de 13/11/2015.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 16 de novembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

ADJUDICO e HOMOLOGO, nos termos e para os efeitos da Lei Federal nº 10.529/01, o resultado da presente
licitação, na modalidade de Pregão nº 055/2015, apurada pelo Pregoeiro, que deu por vencedora a empresa MEGA
WATTS SERVIÇOS EIRELLE - EPP, no item 01. No que se refere ao objeto do processo nº 06071/2015, referente a
contratação de Empresa especializada na prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de pontos de
iluminação publica, em vias urbanas do Município de São José do Vale do Rio Preto.
Proceda-se nos termos da Legislação pertinente.

Em, 13 de novembro de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

ATA  DE    REUNIÃO   DO  CONSELHO MUNICIPAL DOS  DIREITOS DA CRIANÇA E  DO   ADOLESCENTE
-  CMDCA

ATA   N. 216
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Aos  dez  dias  do  mês  de  novembro do  ano de dois mil e quinze,  as dez  horas, foi realizada  neta  dia  por falta
de  quorum no dia  determinado no calendário, assim,  no prédio da Secretaria de Administração , precisamente   na sala
de licitações, a Reunião Ordinária  do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e  do  Adolescente- CMDCA,  pelos
conselheiros  nomeados  pela  Portaria  n. 202  de  11 de  julho  de 2014,  assim  composto: Titular  Amarildo  Caldeira,
suplente  Ivanete  Candido  da  Fonseca;  Titular  Fernanda  Maria de Souza  Carvalho,  suplente Ana  Marcela de Souza
Costa;  Titular  Luis de Souza  Teixeira,  suplente  Emerson  Zimbrão de  Oliveira;  Titular  Pr  Elso de  Brito,  suplente
Carlos Henrique Fernandes da  Silva;  Titular  Ivonete Viana Esteves  Soares, suplente Gustavo  Ribeiro da Rocha; Titular
Roberta Sumara  Geofroy Ferreira, suplente Magali de Fátima Ferreira e sua Comissão  Eleitoral,  Aberto os trabalhos, o
Presidente   agradeceu as  seguintes  presenças  do seguintes  Conselheiros Municipais: Amarildo  Caldeira,   Ivanete
Candido  da  Fonseca,  Fernanda  Maria de Souza  Carvalho,  Ivonete Viana Esteves  Soares  e  Roberta Sumara  Geofroy
Ferreira  ;  presentes ainda o Conselho Tutelar  Coordenador  Almir Rogério, os policiais Sub Tenente Benevides,  PM
Anderson Silva, Pr.Charlles Presidente da MEVARP,os conselheiros eleitos, Francisco de Assis Fraga,Luis Carlos
Rodrigues de Carvalho, Joana Paula dos Santos Oliveira, Daniele da Silva Machado B. Lima,Ilana Esteves Silva Oliveira
e os suplentes  Celma Machado de Jesus, Janete Correa Pinheiro, Virgínia Aparecida Viana Esteve se Flávia Vieira de
Lima Reis. Aberto os trabalho a Secretaria Executiva  Ivanete, esclareceu pauta  que era: Comissão de  Ética  substitui-
ções; Capacitação do  Conselheiros  Tutelares   Eleitos e Suplentes; Participação em Seminário sobre a  Violência Sexual
em Teresópolis e  Despacho  no processo  nº 8120/2015;  o seu Presidente  Amarildo  Caldeira, pediu a palavra e esclarece
que  os  membros  do CMDCA  foram  substituídos  frente  usando a prerrogativa da lei  como narrado  na  ata  anterior
e  caso  se deseje  nova mudança  esta  poderia ser feita  pois  não  foi editada Portaria,  não  sendo solicitada  qualquer
alteração  ; Quanto a  Capacitação,  esclarece que  em  17 de junho de 2015, o  processo  n. 005848/2015,  foi  distribuído
e  a Comissão de  Licitação  fez  exigências e  para  cumprir estas  foi solicitado apoio da  Procuradoria  Jurídica Municipal,
contudo  foi   negado e  após  remeteu-se  ao Controle Interno,  aguardando-se   posicionamento,  contudo  já  não  há
mais tempo  para os Procedimentos de  Licitação,  assim,   apresenta  a  Presidência   Programação  Alternativa, que  por
ser realizada  em menos dias  que o  inicialmente  pretendido ,  assim,  poderia ser  nos limites  da  Dispensa,  assim  a
programação  alternativa  foi distribuída  e  discutida,  sendo  deliberado  que a  Capacitação  será  o   mais prática possível
e  em  03 (três)  dias  assim  nos   dias 30/11, 01/12 e 02/12 de 2015 a Ser  realizada no Centro de Capacitação  DASCHU,
na reta de  Aguas  Claras -  nesta cidade,  conforme  cópia no anexo e  já para a  Capacitação  desde  já,   foram  entregues
aos   Eleitos e  Suplentes  presentes  um   exemplar da  Lei  Municipal  nº 1.802 de 11 de  novembro  de 2013  e  uma
Resolução  CONANDA  n. 170  de   10 de  Dezembro de  2014,  ficando a  Presidência  assim   autorizada a  tomar as
medidas  cabíveis, inclusive  de  pesquisas de preços e contratação,  sendo advertido  aos  Conselheiros  Suplentes  que
como  a  Capacitação  é  uma exigência  da  Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da República, SDH,  para ao
Eleitos e Suplentes é  obrigatória,   sob pena de  não serem empossados a  critério  de   Deliberação do Conselho
Municipal;  Quanto a Participação do Conselho  Municipal  e   Conselho  Tutelar  no Seminário em Teresópolis,  esclarece
que  o  convite  foi estendido aos demais Conselheiros  Municipais  que não puderam comparecer e  deste  se  solicitou
relatório,  este apresentado que passa  para conhecimento de  todos  no  Processo  n.  7289/2015,  na sede do Conselho
Municipal,  para  possíveis  ações   futuras; Quanto ao  Processo  nº 8120/2015,  foi  emitido  parecer  da Presidência,
opnando  por  um  Termo de Ajuste  de  Conduta   com  a   Secretaria  de  Educação,  ora  em cópia   submetido a  análise
de  todos,  que  não recebeu objeções,   assim   foi    aprovado; Ao  final,   o Presidente  ainda  apresentou  o  Parecer
Favorável a  Aprovação  das   Contas   do  FMDCA/2014,  este  emitido  pelo  Tribunal de  Contas do Estado do Rio de
Janeiro- TCE-RJ,  assim,   discorreu  que  a gestão  do FMDCA  novamente  terá  suas  Contas  Aprovadas e   o fato se
dá  por  terem os recursos  sido investidos  e  não gastos  com a manutenção  que  é obrigação  do Poder  Executivo
Municipal,  nos termos  aos  Art.  4º, Parágrafo  6º  da Resolução  n. 170 do Conanda  e  que  por este  motivo  o  Conserto
do  FIAT ( abandonado no pátio da Coopervale) está sendo  buscado e, em  último  caso, será  encaminhado  ao MPRJ,
no que  foi  autorizado;  fica    assim,  conforme  calendário  anual,  a   próxima Reunião  Ordinária,   pelo Calendário Anual,
para o dia  03/11/2015,  sendo,  em síntese,   o  que   foi   tratado,  às 13:30 hs,   deu-se  por  encerrados os trabalhos  e eu
Secretária Executiva Ivanete,   lavrei  a presente   ata,  que segue assinada pelos presentes,   providenciando-se  a  sua
publicação no DO;

Anexo I a ATA CMDCA n. 216

PROGRAMAÇÃO  PARA A  CAPACITAÇÃO  PRÁTICA  DE   CONSELHEIROS  TUTELARES/2015
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Total:   25  hs

Obs  1-   Além  desta  Capacitação,   serão  cobrados para a Posse,   Estágios  de,  ao menos,   um dia   no horário de
expediente de 09:00  ás  17:00hs ,  na Sede do Conselho  Tutelar de São  Jose  do  Vale do Rio  Preto/RJ,     para os
Conselheiros   Eleitos  a   ser cumprido  de dia  04 de Janeiro  a  08 de  janeiro  de  2016.

Obs  2-  Na  Capacitação   Prática,    pretendemos,   abordar  questões  locais  para o que Conselheiro Tutelar de São Jose
do Vale do Rio Preto/RJ,   possa  desenvolver  os seus  trabalhos  da  maneira  melhor  e adequadamente  possível,   assim,
abordaremos atentaremos    as  falhas de prestações de  serviços  públicos  locais  ( ex.  serviços de policiais e  outros);
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Atos da Administração

CONVOCAÇÃO N.º 10/2015

O Secretário Municipal de Administração, no uso de suas atribuições legais e com base no que contém o
Processo nº 4532/2015, conforme Edital 01/2015, referente ao Processo seletivo para Estagiários convoca os classifica-
dos abaixo relacionados para comparecerem junto à Divisão de Recursos Humanos da Secretaria de Administração,
localizado na Rua Cel. Francisco Limongi, nº 125– Centro – neste Município, das 10 às 16 horas, munidos dos seguintes
documentos:
- Título de Eleitor (cópia e original);
- Cédula de Identidade (cópia e original);
- C.P.F. (cópia e original);
- Carteira de Trabalho (cópia e original);
- Certidão de nascimento ou casamento (cópia e original);
- Quitação com as obrigações militares somente para os homens (cópia e original);
- Quitação com as obrigações eleitorais (cópia e original);
- Comprovante de vacinação (cópia e original);
- Comprovante de residência (cópia e original);
- 3 fotos 3x4 recentes;
- Diploma comprobatório da escolaridade
- Declaração de matricula.
- Declaração de freqüência escolar.

Classificado:

LETRAS

RAFAEL DINIZ DE MELLO

São José do Vale do Rio Preto, 16 de novembro de 2015

SIRLEA ESTEVES MACIEL DIAS
Chefe da Divisão de RH

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 051/15

Ata da Quinquagésima PrimeiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrezedias do mês de outubro do ano de dois mil e
quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira,Marcelo Rabello
Neves,estando ausentes os VereadoresDárcio Andriolo Machado,Carlos Alberto de Oliveira eFrancisco Lima Bulhões,
e,havendo número legal,às dezessete horas e quarentae cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidouoVereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária ad hoc,VereadoraMaria Anunciação da Silva, fizesse
a leitura da Ata de nº 50, da Sessão Ordinária do diaoito de outubro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno
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Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 808/15, de protocolo nº 551/15 (Projeto
de Lei abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 200.000,00 – duzentos mil reais). E, nãohavendo
oradores na fala do expediente,não havendo ordem do diae nãohavendo orador inscrito para as Explicações
Pessoais,àsdezoito horas, o Senhor Presidente,deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e regis
trando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser
realizada no dia quinze de outubro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Leinº 441/15, que
autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta
e seis Reais e oitenta e nove centavos); Projetos de Leis de nºs 472/15 e 485/15 (Denominação de logradouros); Projeto
de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/
15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº
862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o
Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe
sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária,
para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme,
será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em trezede outubrode dois mil e quinze.

Ata nº 052/15

Ata da QuinquagésimaSegundaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosquinzedias do mês de outubro do ano de dois mil e
quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Francisco Lima
Bulhões,estando ausentes os Vereadores Dárcio Andriolo Machado, Carlos Alberto de Oliveira e Marcelo Rabello
Neves e,havendo número legal,às dezessete horas e quarentae cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidouaVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de
texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima
Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 51, da Sessão Ordinária do diatreze de outubro de dois mil e quinze, que, após
lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regi-
mento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 822/15, de protocolo nº
553/15 (Responde o Requerimento de Informações nº 493/15); Ofício GP nº 823/15, de protocolo nº 554/15 (Responde
Requerimento de Informações nº 491/15); Ofício GP nº829/15, de protocolo nº 555/15 (Responde Requerimento de
autoria do Vereador Luís Carlos da Silva); Ofício GP nº 821/15, de protocolo nº 556/15 (Responde o ofício nº 153/15,
referente à Despesa Corrente Líquida com Pessoal e informa providências) e Projeto de Lei nº 557/15, de autoria do
Vereador Francisco Lima Bulhões (Cria a Semana Municipal pelo Direito de Nascer). E,havendo oradores inscritos na
fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Chefe de Gabinete, Fernando Magno Geoffroy Filho , o Secretário
Municipal de Planejamento, Rogério Caputo, o Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte,
Guilherme Correa de Sá Pereira, Representantes da Associação Renasce São José, Representante de Associação de
Moradores, o Senhor Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares e demais Servidores. Disse que também queria
agradecer e registrar a presença da liderança jovem da Igreja Católica, representada pelo Jovem Felipe Baltazar.
Disse que vinha a essa Tribuna mais uma vez para fazer o registro da necessidade de construção da nova sede da Escola
Municipal Irene Lima, em Barrinha, assim como também a construção de uma creche, para que possa atender os pais
que têm necessidade de deixar seus filhos com alguém para trabalharem. Destacou que existe um sonho e não uma
utopia por parte dele, Vereador Francisco, que tanto a escola possa acontecer, assim como a construção da creche.A
seguir, informou que a reforma da Quadra Poliesportiva Pedro Porto da Silva já deu-se por concluída e as atividades
estão atendendo à Municipalidade e à escola, e que estão até na iminência de fazer um evento, um festival, para terem
a presença de Sua Excelência, o Presidente Lucas, e de todos os Vereadores. Disse que sabem bem do empenho do
Presidente Lucas à frente daquele Projeto para reforma e que ainda existe a necessidade da construção de um novo piso
e também de um vestiário, porque, infelizmente, é o mal do nosso Município, quadras são construídas sem vestiário, e
depois existe todo um sofrimento por parte da população e, como aquela é uma quadra antiga, também nela não existe o
vestiário. Destacou, a seguir, que, em contato com o Ilustre Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, João
Carlos Rabello, que ocupa hoje a pasta da Secretaria de Turismo, Esporte e Lazer, este disse que procuraria o
Secretário Municipal de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, para a elabo-
ração de um projeto para restauração de todo o piso que não ficou contemplado nessa reforma, e assim também como da



construção de um vestiário para trazer conforto e privacidade para os atletas. O Vereador Francisco disse ao Senhor
Presidente também que queria parabenizar a pessoa do Senhor Prefeito, assim também como do Secretário Municipal
de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, por duas ações que pode visualizar ,
uma na semana passada e outra no dia de hoje, com o atendimento a uma indicação feita por ele, há algum tempo, do
asfaltamento da Rua Francisco José de Melo Júnior, em Parada Morelli, e ficou muito bom, destacando que a parte pior
de acesso ao bairro, que inicia com a Rua da Paz, ficou realmente excelente, porém entendeu que houve dois pequenos
pedaços, aproximadamente cento e cinquenta metros da Rua da Paz, assim como no final da Rua Francisco José de Melo
Júnior, que não foram comtemplados. Mencionou que até entende talvez a dificuldade que a Secretaria está enfrentando
no momento, com a falta de material, tendo em vista que, em contato com o Secretário, ele lhe explicou que, com o
aumento do combustível, houve a necessidade de um realinhamento de preço da emulsão e, por isso, estão sem asfalto,
mas, aproveitando a presença do Ilustre Secretário, fica o seu pedido para que, assim que o material se fizer presente
no Município, aqueles dois trechos, no finalzinho da Rua da Paz, assim também como o finalzinho da Rua Francisco
José de Melo Júnior, possam também receber a pavimentação asfáltica, trazendo conforto para toda aquela comunida-
de. A seguir, registrou que, hoje, para sua alegria, e que os Vereadores têm cobrado de forma veemente, e que ele
também tem feito, em relação à Rodovia Bianor Esteves, aquelas crateras, e quem tem o hábito de ir à Teresópolis, pode
observar, e como já registrado em Ata anteriormente, até um acidente veio acontecer devido aqueles buracos na Rodovia
de Bianor Esteves, onde um veículo e uma moto se chocaram, após desviarem do buraco, trazendo infelizmente um
acidentado, com fraturas expostas, o Alexandre Tavares, e hoje pode visualizar, como cobrado aqui, de forma veemente,
por todos,a ação da Secretaria Municipal de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, através de uma operação tapa-
buracos, enquanto aguardam a tão esperada ação do Governo do Estado, porque sabem que é uma Rodovia estadualizada
e que,  então, ficam aí seus agradecimentos ao Secretário e também ao Prefeito.A seguir, parabenizou o Prefeito pela
ação, preocupado com os gastos com pessoal, em relação à resposta que chegou, mediante requerimento informativo
que Sua Excelência, o Presidente Lucas, fez a ele, para que tentasse reduzir, desde o último quadrimestre de 2014, no
primeiro quadrimestre de 2015, no segundo quadrimestre 2015, destacando que observaram que ele feriu a Lei de
Responsabilidade Fiscal, excedendo o limite permitido com gasto de pessoal, 51.3%, e que ele respondeu ao Presidente
Lucas e a essa Casa, como foi lido pela Primeira-Secretária, Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha. O
Vereador Francisco disse que gostaria de fazer a leitura novamente e que ele, o Prefeito, respondeu o seguinte:
“Cumprimentando Vossa Excelência e dignos Pares, em atendimento ao ofício 153 de 2015, referente à despesa
líquida com pessoal, usamos do presente para esclarecer que medidas estão sendo tomadas, inclusive foi expedido
decreto de número 2573 -”Fica revogado o Decreto nº 2.467, de 06 de novembro de 2014. Art. 2º - Ficam vedados, a
partir de 01 de outubro de 2015, todo e qualquer pagamento de horas extraordinárias aos Servidores da Administração
Direta e Indireta do Município de São José do Vale do Rio Preto. Parágrafo único – Nos casos imprescindíveis e
essenciais, que envolvam exclusivamente a prestação de serviço de saúde, saneamento básico e educação, as horas
extras deverão ser prévia e devidamente justificadas em processos autônomos para autorização do Prefeito e deverão
ser compensadas na forma do art. 82 da Lei Complementar Municipal nº 47/2013. Art. 3º – Fica suspensa a conversão
de 1/3 (um terço) do período as férias em dinheiro, prevista no artigo 97 da Lei Complementar nº 47/2013. Art. 4º – Fica
suspensa a conversão da licença prêmio em pecúnia, prevista no artigo 116 da Lei Complementar nº 47/2013. Art. 5º
– Os titulares das Secretarias Municipais, Chefia de Gabinete e Procuradoria Geral do Município, ficam autorizados
a expedir os atos internos objetivando o cumprimento deste Decreto. Art. 6º – Fica autorizada a Secretaria de Controle
Interno a determinar o ressarcimento aos cofres públicos dos pagamentos indevidos ocorridos após a edição deste
Decreto. Art. 7º – Este Decreto aplica-se exclusivamente ao Poder Executivo Municipal. Art. 8º – Este Decreto entra em
vigor por 6 (seis) meses a partir da data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário, Gabinete da
Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio Preto, em 01 de outubro de 2015, Prefeito José Augusto Gonçalves”,
conforme cópia do ato administrativo, apensado no presente.A seguir, o Vereador Francisco disse que esperam que
realmente essas sejam medidas suficientes para resolver o problema da diminuição da folha de pagamento, que tem
59.8%, se não lhe falha a memória, para que possa ser reduzida até 51.3%, e realmente esperam,  porque estão
vivendo momentos de crise e que, como já mencionado, a crise afetou tanto os poderes públicos quanto situações
privadas e, fazendo um breve levantamento de Municípios vizinhos, duas ações também foram feitas, uma  em Teresópolis
e  outra em Carmo, uma economia com a despesa de forma geral do Município, e é o que esperam aqui. Destacou que
foram feita várias indicações por todos os parlamentares que já passaram nesta Casa, e é costumeiro os novos parla-
mentares, às vezes, repetirem indicações, e que ele, Vereador Francisco,  repetiu uma indicação, que foi a indicação da
desapropriação da Coopervale, repetiu no seu primeiro mandato, e infelizmente não lograram êxito, e a repetiu no seu
segundo mandato e, para sua alegria, houve pelo menos o pronunciamento do Executivo pelo interesse daquele espaço
como de utilidade pública, para que lá possam concentrar todos ou a maioria dos serviços em relação à saúde, porque
visualizam,  e é sabido por todos, que um montante e valor alto é gasto com aluguéis destinados à saúde, e que, se
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conseguissem levar a maioria das  necessidades de atendimento para aquele espaço físico, economizariam muito, no
Município de Carmo, o Prefeito, com a inauguração do novo centro administrativo , conseguiu, nada mais, nada menos,
fazer uma economia de duzentos e sessenta e quatro mil reais por ano. O Vereador Francisco  disse que não sabe se
alcançariam esse valor , se ultrapassariam ou se diminuiriam, e que esperam muito que realmente aquela desapropri-
ação possa acontecer e também possam economizar.Disse, a seguir, que, conforme mencionou sobre a crise no Muni-
cípio de Teresópolis, que vem atravessando problemas administrativos graves, até inclusive com um período de tempo
de afastamento do Prefeito Arlei, que agora conseguiu voltar à frente do Poder Executivo, que também tomou uma
medida em relação a corte de trinta a vinte por cento nos vencimentos do seu salário, do Vice-Prefeito, dos Secretários
e dos Subsecretários, uma ação que esperamos que não seja necessária acontecer neste Município e que, se tiver, para
que faça com que a Lei de Responsabilidade Fiscal possa ser atendida eque seja, enfim, algumas ações realmente
precisam acontecer.A seguir, o Vereador Francisco mencionou que tem a certeza de que terá o apoio de todos os pares,
em relação ao Projeto que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha leu, Projeto de Lei de sua autoria,
protocolado nessa Casa. Destacou que o Presidente Lucas é conhecedor do mesmo e o apoia de forma integral e que,
como não vota,só em caso de empate,sendo o presidente desta Casa, tem aqui três Vereadores: Maria Anunciação da
Silva,Luís de Souza Teixeira e Rosana Raposo Esteves da Cunha, dizendo que também já mencionou a respeito de
outros Vereadores e tem certeza de que terá seu apoio, para que esse projeto possa ser aprovado, projeto que institui no
âmbito do Município de São José do Vale do Rio Preto a semana Municipal pelo Direito de Nascer e dá outras
providências; é a vida, ela é um direito inerente a todos e ninguém tem o direito de interrompê-la, pelo menos é o que ele,
Vereador Francisco, acredita e assim defende, como lido pela Vereadora Rosana Raposo Esteves da Cunha, que diz no
Tratado Internacional da Convenção Americana de Direitos Humanos de 1968, no seu item 1º, do artigo 4º, que diz “que
toda pessoa tem direito a respeito sua vida, esse direito deve ser privilegiado pela lei em geral, a partir do momento da
Concepção, ninguém pode ser privado da vida de forma arbitrária”.Logo após, o Vereador Francisco disse que fica aqui
o seu apelo para o voto favorável dos Vereadores, quando o projeto for analisado pelas Comissões competentes e pelo
Analista Jurídico e for colocado em votação. Disse que acredita que hoje aqui, na representatividade da Igreja Católica,
através do Professor Felipe Baltazar, e talvez terão um tempo para que ele possa explanar mais em relação à seriedade,
e tudo o que realmente é o dia do nascituro, e que traz para todos como família, como detentor do direito à Vida, tendo
em vista hoje a banalização, de modo geral, em relação à vida do ser humano como como um todo. Finalizou sua fala,
agradecendo.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que iria ser
rápida porque acontecerá uma audiência importante hoje, e vinha a essa Tribuna para parabenizar a todos os Profes-
sores pelo seu dia, a Professora Maria Anunciação da Silva, o Professor Lucas Duarte Rabello, e que ele fica até triste
quando fala que existem duas representantes dos Professores aqui na Casa, mas ele também é um representante, pois
é Professor, aos Professores presentes nesta Sessão, a Professora Lucimere Madeira Marques, a Professora Darly
Maria de Lima, e o Professor Leandro Soares. Disse que todos os Professores são pessoas que fazem diferença.
Mencionou que pessoas importantes passaram pela sua vida, como as Senhoras Zilfa Maria Carneiro e Léia Velasco
da Silva, que lhe ensinaram bastante, e tem muito carinho por elas. A seguir, a Vereadora Rosana Raposo disse que
gostaria de aproveitar a presença dos Secretários e do Chefe de Gabinete para estar pedindo para que o Prefeito
pudesse entrar em contato com a Ampla, pelo descaso quevem tendo relação ao Município, destacando que esteve
semana passada lá no Poço Fundo, onde estavam aqueles bambus em cima da fiação, lamentando que nenhuma providên-
cia foi tomada, e que há vários pedidos para o Pouso Alegre,  Pedras Brancas e outros lugares, onde não pode nem
ventar que as pessoas ficam sem luz, por causa dos galhos nos fios. Solicitou que possam entrar em contato, solicitando
esses cortes e limpeza na rede elétrica. Disse que vê também que a luz é fraca e que entrou em contato com o Servidor
Dalton e ele disse que às vezes não é o problema que está apagada ou queimada, mas a força, também está muito fraca,
e não acendem as lâmpadas devido a isso, queima muito, e que, então, para que oPrefeito possa tomar as providências
cabíveis. Finalizou sua fala, agradecendo.E, não havendo ordem do diaehavendo orador inscrito para as Explicações
Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que solicitou que ficasse registrado o agradecimen-
to à Vereadora Rosana Raposo pela sua fala, e cumprimentou-a pelo Dia do Professor e estendeu o cumprimento ao
Presidente Lucas Duarte Rabello,aos Professores Lucimere Marques Madeira, Leandro Sousa Soares,Darly Maria
de Lima e  a todos os Professores. Disse que considera um dia muito importante para a valorização de um profissional
que realmente é base para que todas as outras profissões também existam, destacando que não iria dizer que é a mais
importante, pois considera que todas as profissões são importantes, cada uma tem o seu valor, mas que sabem o quanto
ser professor é importante para a fundamentação de todas as outras profissões, inclusive a de outros professores. A
seguir, agradeceu a todos os professores com quem pode conviver em sala de aula, e que, com certeza, lhe ensinaram
muito mais do que simples lições de conhecimento, lhe dando a oportunidade de entender a vida, o modo de viver. Disse
que é uma profissão que deveria ser mais valorizada. A seguir, parabenizou os Vereadores Francisco Lima Bulhões e



Rosana Raposo Esteves da Cunha pelas falas, dizendo que esse projeto que foi mencionado, de valorização da vida, é de
extrema importância e que hojeestão aqui vários representantes da Sociedade. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
parabenizouFelipe Baltazar pela sua fala, mencionando que esta Casa Legislativa apoia em relação ao que foi mencio-
nado sobre a valorização da vida. Parabenizou a atitude e a participação de todos que estão complementando a intenção
do Vereador Francisco Lima Bulhões no seu projeto.Finalizou, agradecendo.Àsdezoito horas e cinquenta minutos, o
Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte de outubro de
dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Leinº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional
especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos);
Projetos de Leis de nºs 472/15 e 485/15 (Denominação de logradouros); Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna
Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º
de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades,
de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha
agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em quinzede outubrode dois mil e quinze.

Ata nº 053/15

Ata da QuinquagésimaTerceiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, sob
a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de
Oliveira, Marcelo Rabello Neves e Francisco Lima Bulhões,estando ausente o Vereador Dárcio Andriolo Machado,
e,havendo número legal,às dezessete horas e quarentae cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidouaVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da Ata de nº 52, da Sessão Ordinária do diaquinze de outubro de dois mil e quinze, que, após lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regi-
mento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Moções de Aplausos nºs 560/15; 561/
15 e 562/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, e Requerimento do Senhor José Geraldo Domingos da
Silva, de protocolo nº 559/15. E,não havendo oradores inscritos na fala do expediente, e havendo ordem do dia,Projetos
de Lei de nºs 472/15(Denomina a Rua Leila Rodrigues de Lima),em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos;
Projeto de Lei nº 485/15, (Denomina Servidão Miguel Veríssimo), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos, e
Projeto de Lei nº 445/15 (Denomina Praça da Emancipação Ataliba Dias da Costa), em discussão e votação, aprovado em
1º e 2º turnos.Àsdezoito horas e trinta minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
Reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e dois de outubro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:
Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e
um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos);Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre,
de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril
de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do
Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria
Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E
eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em vintede outubrode dois mil e quinze.

Ata nº 054/15

Ata da QuinquagésimaQuartaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil
e quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana
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Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo
Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões e Dárcio Andriolo Machado,estando ausente o Vereador Luís de Souza
Teixeira,e,havendo número legal,às dezessete horas e quarentae cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidouao Pastor Charles Vasconcelos de Limapara fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da Ata de nº 53, da Sessão Ordinária do diavinte de outubro de dois mil e quinze, que, após lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regi-
mento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 847/15, de protocolo nº
565/15 (Encaminha documentação da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, requerida
pela Comissão Educação, Saúde e Meio Ambiente); Indicação nº 563/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira;
Ofício nº 566/15, de protocolo nº 566/15 (Ordem dos Advogados do Brasil agradece cessão de espaço para palestra
“Mudanças no Novo Processo Civil”) e Ofício da Associação Renasce São José nº 567/15 (Parabeniza realização de
reuniões para debater Orçamento 2016).E,havendo oradores inscritos na fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador
Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores,
Representantes de Entidades, Darly Maria de Lima, Representante da Associação Renasce São José, o Presidente da
Associação de Moradores, Josias Gonçalves, o Chefe de Gabinete, Fernando Geoffroy Magno Filho, o  Secretário de
Agricultura e também o Ex-Vereador desta Casa , Ex-Presidente, primeiro Presidente do Poder Legislativo na história de
São José do Rio Preto, Senhor Carlos Ribeiro Rampini, Assessores Parlamentares, Senhores e Senhoras. Disse que mais
uma vez vinha a essa Tribuna para fazer com que fique registrada a necessidade da construção da nova sede Escola
Irene Lima, o qual é tão aguardado por todos, devido à precariedade e as condições insalubres na qual se encontra a
Escola, principalmente nesse período, que é um período quente do ano,e também a necessidade de construção de uma
creche para abrigar as crianças, para que os pais possam deixá-los para trabalhar. A seguir, parabenizou as ações do
Executivo , ações simples, que estão sendo visualizadas por todos, ações de limpeza da Estrada Silveira da Motta,
realizadas pela Secretaria de Obras, assim como também na Rodovia Bianor Martins Esteves; ações de construção e
colocação de tampas em bueiros , assim como também asfaltamento , tapa-buracos; obras simples, mas eficazes, desta-
cando que traz conforto e segurança para toda a Municipalidade. A seguir, o Vereador Francisco destacou que parabe-
nizava o Chefe do Executivo por suas ações, lembrando que, infelizmente, ações como essas são feitas pela omissão do
Governo do Estado, tendo em vista que são duas estradas estadualizadas. Disse que usou essa Tribuna anteriormente
para solicitar tais ações. Mencionou, a seguir, que hoje recebeu convite , em relação à caminhada de Prevenção e
combate ao Câncer de Mama, que será realizada no Município amanhã, a concentração da caminhada, a saída será às oito
horas,da Estação até a Secretaria Municipal de Saúde. Disse que foi entregue um pequeno informativo, relatando sobre
a história do laço cor-de-rosa, esse lacinho o quala maioria da população usa no mês de outubro, como um símbolo ao
combate ao Câncer de Mama, e que a história  começa assim: “História do Laço Cor-de-rosa, um homem, atraente, de
meia-idade, entrou em um bar e sentou-se. Antes de fazer o pedido, notou que um grupo de homens mais jovens, que
estavam em uma mesa perto da sua, ria dele. Lembrou-se da pequena fita rosa que levava na lapela de seu blazer e viu que
se tratava de gozação. Olhou a um deles diretamente nos olhos, levou o dedo até a lapela e apontou:  “Isto?” O outro
respondeu-lhe: “Desculpe-me, amigo. Mas estávamos comentando como está bonito com esta fitinha rosa no blazer
azul.” O senhor que usava a fita convidou-o a sentar-se com ele em sua mesa e disse-lhe:  “Uso esta fita para chamar
atenção sobre o Câncer de Mama. Uso-a em homenagem à minha mãe.” “Sinto muito, ela morreu de Câncer de Mama?”
“Não. Ela está sadia e muito bem, mas foram seus seios que me alimentaram quando eu era bebê. Também uso em honra
à minha esposa. Foram seus seios que alimentaram nossa filha de 23 anos.” “ Já sei! Suponho que também usa esta fita
em honra à sua filha.” “Não. É muito tarde para isto. Minha filha morreu de Câncer de Mama há um mês. Ela pensou que
era muito jovem para ter Câncer. Assim, quando acidentalmente notou uma pequena protuberância em seu seio, ela
ignorou. Pensou que, como não a incomodava e nem doía, não havia com o que se preocupar. Portanto, em memória de
minha filha, uso esta fitinha com muito orgulho. Isto me dá oportunidade de falar com outras pessoas para que incenti-
vem as mulheres a praticar regularmente o autoexame das mamas e a fazer mamografia uma vez por ano.” O homem
buscou no bolso e entregou ao outro uma pequena fita cor-de-rosa. “Tome.” “Ele pegou, olhou-a e disse: — Poder-me-
ia ajudar a colocá-la?”A seguir, o Vereador Francisco disse que é interessante, pois usam essa fitinha cor-de-rosa,
comemorando ou incentivando a prevenir o Câncer de Mama, mas, na realidade, a origem da fitinha  era desconhecida
por ele e até hoje. A seguir, disse que acredita que cada um que está aqui tem conhecido, infelizmente, pessoas que lutam
contra esse mal terrível, que é o Câncer de Mama, e até mesmo conhecem os queridos que já passaram por causa desse
mal , e que é um projeto, um programa, que merece aplausos, porque sabem que aqui se lida com a saúde preventiva, que,
além de ser mais barata para o Município, é menos dolorosa e sofrida para quem precisa. A seguir, disse que sabe que
esta casa já foi convidada, mas, para quem está ouvindo, fica o convite para participar dessa caminhada em combate ao



Câncer de Mama amanhã, e estão somando forças. Logo após, o Vereador Francisco disse ao Senhor Presidente que
chegou até  ele a informação, passada pelo Senhor Josias Gonçalves, Presidente da Associação de Moradores do
Brucussu, que aquela placa que indicava o início de obras na Rodovia Bianor Martins Esteves, das contenções, foi
recolocada e que esperam que dessa vez, com a recolocação dessa placa,  a obra possa iniciar, que realmente ela possa
acontecer, para trazer conforto para todos os transeuntes, motoristas que usam aquela via, e que não fique mais uma vez
somente na colocação de uma placa.  Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador
DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Colegas Vereadores,  os
Senhores Carlos Ribeiro Rampini, Fernando Magno Geoffoy Filho e Márcio Wermelinger Barbosa e demais Senhores e
Senhoras. Disse ao Senhor Presidente, que seria rápido, mencionando sobre a sua falta aos Colegas, Senhoras e
Senhores. Disse que está aqui voltando de uma cirurgia e teve, na verdade, três sessões, com atestado, e que detesta
pegar o tal do atestado, mas que tudo tem a suas razões e foi fazer o exame e está com tudo perfeito, todas as taxas, tudo
certinho, pressão onze por sete, pressão de garoto, mas, com muita dor no peito, insistiu que fizesse mais exames  e que
já tinha uma certa dúvida, pelo passado, e tinha  colocado um stent,  tinha um entupimento, e que o médico achava que
não precisava, e agora estava com noventa por cento de entupimento, e que então acabou de fazer os exames, teve que
automaticamente fazer o cateterismo, e que teria mais uns três ou quatro dias para voltar novamente na mesa de
operação, para colocar o stent,  mas insistiu com o médico, foi posto no mesmo dia. O Vereador Dárcio disse que queria
dar uma satisfação a todos, inclusive o Presidente, e que tirou um atestado,não um atestado de quinze dias,  o qual só
se encerrará amanhã, mas, como está se sentindo bem, está voltando hoje, mas queria dizer que está bem, está aqui vivo,
para infelicidade do seu suplente, que está tão almejando, e  ainda continua vivo e com saúde , e ele vai esperar mais um
cadinho, e que ele espere mais um cadinho, e que tenha capacidade de ganhar a eleição e, para a próxima eleição, só falta
um ano. A seguir, disse que também queria dizer ao Presidente que a Assessora de Comissões tem que cuidar das
Comissões, não de atestado de Vereadores, e que ela é subordinada, e não ficar vigiando atestado de Vereadores, um dos
Vereadores mais velhos da Casa, que sabe onde tem o nariz, não precisa que ninguém que seja subordinado vigie a sua
vida. O Vereador Dárcio disse que “está aqui colocando isso em pauta para que criem um cadinho de personalidade e
vigiem o que é para ser vigiado, não a vida de quem não precisa ser vigiado, e que sabe muito bem o que tem que fazer.”
A seguir, pediu desculpas, agradeceu a compreensão, e disse que não é um homem de estar fazendo fita. Finalizou sua
fala, agradecendo.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que
iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, a todos os demais Vereadores e aos presentes nesta Casa.
Parabenizou o Vereador Francisco Lima Bulhões pelas palavras e também agradeceu ao Prefeito Municipal, José Augusto
Gonçalves, e ao Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, pela
limpeza em frente à Escola Municipal da Boa Vista, na Rodovia Bianor Esteves, e também a finalização da obra, em frente
à Escola Municipal Prefeito Bianor Martins Esteves, indicação desta Vereadora, apoiada pelos demais. Disse que fazem
pedidos e não só a Vereadora Rosana, mas os outros Vereadores também têm se preocupado muito com o acostamento
das estradas, e pedem que  pudesse ser limpo pelo menos em frente a escolas, onde os alunos estão sempre passando
e, como foram ouvidos, agradecem por isso. Relembrou que esteve ontem, na Santa Fé, no local conhecido como
Graminha, e pode visualizar a abertura daquela Rua e que estão só esperando ali o asfalto, e gostaria de agradecer.
Finalizou sua fala, agradecendo também a atenção de todos.E,havendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 535/15 (Abertura
de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 2.841.400,00 – dois milhões, oitocentos e quarenta e um mil e quatrocen-
tos reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello),em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Resolução nº
506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves),em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º turnos. E, havendo orador inscrito nas Explicações pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva.Àsdezenove horas e quinze minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecen-
do a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
Reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e sete de outubro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:
Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e
um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução
nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara
Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello)e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da
patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de
direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e doisde outubrode dois mil e quinze.
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Ata nº 055/15

Ata da QuinquagésimaQuintaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze,
sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves,
Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira,e,havendo número legal,às dezessete
horas e cinquentae trêsminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidouaVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Logo após,
o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse
a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam: Indicações Legislativasnºs 568/15; 569/15, 570/15 e 571/15, de autoria do Vereador DárcioAndriolo
Machado; Indicações Legislativasnºs 576/15 e 579/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha; Indicações Legislativasnºs 577/15 e 578/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Indicações
Legislativas nºs 580/15 e 581/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira ; Ofício nº 86/15, de protocolo nº 575/
15 (Comarca de São José do Vale do Rio Preto, Convida para encerramento das atividades do Projeto Falando Sério) e
Convite Exposição de Desenho e Pinturas, dias 4 e 5 de novembro, na Escola Municipal Prefeito Bianor Martins
Esteves. E,havendo oradores inscritos na fala do expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que
iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação
Renasce São José, Representante da Associação de  Moradores, Senhor Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares,
o Analista Jurídico da Câmara, Doutor Luciano Fernandes Pires, o Senhor Darci José Cândido e demais presentes. Disse
que queria fazer o registro, como fez em algumas Sessões, sobre os pedidos feitos em relação à obra da Escola Municipal
Santa Isabel, e dizer que a comunidade continua aguardando com ansiedade o término da mesma, e em relação ao
asfaltamento que foi realizado em alguns bairros, solicitando a atenção do Poder Executivo também para os bairros que
ainda não receberam esse atendimento. Relembrou que citou sobre a Rua Manoel Severino da Silva , na localidade de
Brucussu, e destaca o pedido para que o asfaltamento possa ser realizado até o final da  referida Rua. A Vereadora Maria
Anunciação também relembrou pedido de asfaltamento para a localidade Camboatá, nos trechos que ainda não recebe-
ram este atendimento. A seguir, registrou que , em relação à Comunidade de Jaguara, local em que reside o Vereador
Marcelo Neves,  também foi citada, várias vezes, nas Sessões,  a Rua Maria Teresa Morelli, sobre a necessidade de
asfaltamento e saneamento básico em toda a sua extensão. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação agradeceu a
presença de Autoridades que estiveramna comunidade da Floresta, na última sexta-feira, durante a reunião de morado-
res. Destacou e agradeceu a participação do Senhor Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves, do Chefe Gabinete,
Fernando Magno Geoffroy Filho, da Representante da Procuradoria Geral do Município, Senhorita Manuella Teixeira
Medeiros, do Secretário Municipal de Saúde, Alcides Lopes Filho, do Secretário Municipal de Esporte, Turismo e Lazer,
Senhor João Carlos Rabello, do Diretor da Secretaria de Turismo, Esporte e Lazer, Senhor Marcos Pacheco, do Secretário
Municipal de Fazenda, SenhorRodrigo Gama, da Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia,
Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, da Diretora Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Valquíria Borsato
Limongi, do Secretário Municipal de Meio Ambiente, Senhor Márcio Wermellinger, do Secretário Municipal de Agricul-
tura, Senhor Carlos Ribeiro Rampini, do Secretário Municipal de Planejamento, Senhor Rogério Caputo, do Senhor
Maurício Passos, do Vereador Presidente, Senhor Lucas Duarte Rabelo, dos Senhores Fábio Meirelles Guerra e Tony
Ferreira e da Senhora Ângela Guerra, representando a Rádio Ativa FM.A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse
que nem todos os Vereadores puderam lá estar presentes, mas a Câmara Municipal também estava lá representada.
Registrou e também agradeceu a presença da Servidora da Câmara Municipal Ana Paula Magrani, de Servidores Públi-
cos, e moradores de outras Comunidades. Parabenizou os moradores da Rua da Floresta pela participação e falou sobre
a importância de a Comunidade estar discutindo diretamente com as Autoridades assuntos como a água, o lixo, saúde,
utilização da quadra. Destacou que provavelmente será agendada uma nova reunião, pois a pauta era extensa e não foi
possível discuti-la por inteiro. Finalizou sua fala, parabenizando os Vereadores autores das indicações lidas durante esta
Sessão e agradecendo a atenção de todos.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Represen-
tante da Associação Renasce São José, Lucimere Madeira Marques, Darly Maria de Lima, Darci José Cândido, Repre-
sentante da Associação de Moradores, Josias Gonçalves, e demais presentes. Disse que queria deixar registrado sobre
os trabalhos realizados na Feira deCiência e Tecnologia, que aconteceu no sábado, a qual  trabalharam  e pode visitar a
Escola Municipal Domingos José Teixeira, na Serra do Capim, que fez um excelente trabalho, as Crianças e os Professo-
res estão de parabéns pelo desempenho, pela vontade de explicar e com clareza. Disse, a seguir, também quenão pode
visitar  todas as Escolas, mas pode estar presente também na Escola Municipal Maria Emília Pereira Esteves, em Boa



Vista,  na Escola Municipal Amândio Evangelista do Carmo em Pouso Alegre e na Escola Municipal Bianor Martins
Esteves. Destacou que haviabelíssimos trabalhos e que os Professores que ajudaram os alunos, com desempenho,
estão de parabéns. A seguir, a Vereadora Rosana Raposo mencionou sobreo reclame da população com relação à falta de
energia, por causa dos galhos, e que  pode visualizar algumas fotos no Face book e que também estava mostrando para
o Presidente algumas fotos tiradas por ela, Vereadora Rosana, e que galhos passam sobre os fios, e que por isso  tiram
as fotos, e que é preocupante, porque, quando venta, os moradores ficam sem energia. Solicitou que o Prefeito possa
estar intervindo junto à Ampla, e que promova ações com relação à limpeza em todos os bairros, pois se ouve muita
reclamação nos bairros de Pouso Alegre, Morro Grande, Roçadinho e Pedras Brancas. Destacou que menciona sobre
isso não é de hoje e que pode tirar várias fotos ano passado sobre esse problemas,lamentando que até agora nada ainda
foi feito e que o descaso da Ampla é grande e precisam tomar uma atitude. Solicitou, a seguir, que o Prefeito, através do
Secretário de Meio Ambiente, Márcio Wermelinger, possa estar revendo o problema da água em algumalocais e que teve
ciência hoje que a Rua do Senhor dos Passos também se encontrava cinco dias sem água e que algumas ruas aqui no
Centro também. Finalizou sua fala, parabenizando a Vereadora Maria Anunciação da Silva, pela reunião que aconteceu
na Comunidade da Floresta, e que, daqui para frente, também a Câmara estará fazendo Reuniões Itinerantes, e justificou
que não pode participar, mas que na próxima estará presente.E, nãohavendo ordem do diaehavendo orador inscrito nas
Explicações pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que solicitou que ficasse registrado o
agradecimento ao Presidente Lucas Duarte Rabello pelos comentários feitos durante esta Sessão sobre a reunião
ocorrida na Rua da Floresta, destacandoa importância da participação da Comunidade e que as conquistas são possí-
veis, e que as indicações são votadas, não somente por um Vereador, e a vitória é de todos. Registrou a presença, nesta
Sessão, do Ex-Presidente desta Casa Legislativa, Senhor Carlos Ribeiro Rampini, destacando também a sua participa-
ção na reunião de moradores da Rua da Floresta. Mencionou que o Senhor João Carlos Rabello,durante a reunião,
também teve a oportunidade de falar sobre a utilização da Quadra e o parabenizou pelo Projeto “Junto pelo Esporte”,
da Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, destacando como é importante a elaboração de projetos. Regis-
trou um agradecimento ao Senhor Darci José Cândido, que está frequentemente presente nas Sessões da Câmara
Municipal, e que também esteve presente na reunião de moradores ocorrida na Rua da Floresta.Àsdezoito horas e
trinta minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia
vinte e nove de outubro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura
de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta
e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de
Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas
Duarte Rabello)e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte
e setede outubrode dois mil e quinze.
apmc

Ata nº 056/15

Ata da QuinquagésimaSextaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e novedias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze,
sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves,
Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado eLuís de Souza Teixeira,e,havendo número legal,às dezessete
horas e cinquentae trêsminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidouaVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura das Atas de
nºs 54 e 55, das Sessões Ordinárias dos dias vinte de outubro de dois mil e quinze e vinte e dois de outubro de dois mil
e quinze, que, após lidas, foram aprovadas, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,
de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 861/
15, de protocolo nº 585/15 (Responde Requerimento de Informações de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões);
Ofício GP nº 864/15, de protocolo nº 582/15 (Responde Requerimento Informações nº 505/15 de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 865/15, de protocolo nº 583/15 (Projeto de Leide Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 60.000,00 – sessenta mil reais); Ofício GP nº 846/15, de protocolo nº 584/15 (Projeto de
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Lei  Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 266.192,68 – duzentos e sessenta e seis mil, cento e
noventa e dois reais e sessenta e oito centavos); Ofício GP nº 868/15, de protocolo nº 588/18 (Projeto de Lei que
promove alterações na Lei Complementar nº 47, de dezembro de 2013); Ofício Circular nº 04/15, Defesa Civil (Con-
vida para abertura do Programa SOS Habitação, dia 03/11, na Câmara Municipal) e Convite do Conselho Comunitário
de Segurança, reunião dia 29/10, às 19horas e 30 minutos,  na Sede da Secretaria Municipal de Defesa Civil.E,havendo
oradores inscritos na fala do expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimen-
tando o Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores,  Representantes da Associação Renasce São José,
Representante da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela Batista Guerra, Representante de Associações de Moradores,
Assessores Parlamentares e demais presentes. A seguir, registrou a presença do Chefe de Gabinete, Fernando Magno
Geoffroy Filho, do Secretário Municipal de Fazenda, Rodrigo Gama, e do Secretário Municipal de Controle Interno,
Vanderlei Pereira da Silva. A seguir, mencionou que queria também deixar registrado em relação à ansiedade pela conclu-
são da Escola Municipal Santa Isabel, na localidade de Jaguara, e em relação à Estrada Silveira da Motta e à Rodovia
Bianor Martins Esteves, vias importantes para São José do Vale do Rio Preto, e que se encontram em estado precário ,
necessitando de ações urgentes do Governo do Estado do Rio de Janeiro, no sentido de recuperar os trechos danifica-
dos. Disse também que queria aproveitar a oportunidade para fazer um agradecimento em relação à reunião ocorrida na
comunidade da Rua da Floresta, e que já registrou em ata um agradecimento a todos os presentes, e que o faz novamente,
aproveitando a presença do Chefe de Gabinete, Fernando Magno Geoffroy Filho, de Representante da Rádio Ativa Fm,
Senhora Ângela Guerra, e do Senhor Darci José Candido, que também , juntamente com moradores da comunidade, se
fizeram presentes à reunião. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que, mais uma vez , queria fazer um agrade-
cimento ao Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes Filho, pela sua participação na reunião e também
porque, no dia de ontem, na Rua da Floresta, foi iniciado o atendimento médico na comunidade, e com certeza isso vai
ajudar muito. Disse que também destacou, na Sessão anterior, sobre a participação do Poder Legislativo, na reunião
desta Comunidade. Disse, a seguir, que espera que outras vitórias sejam conquistadas, não só pela comunidade da
Floresta, mas pelos bairros, de modo geral, destacando que a união e a participação das pessoas são importantes, e que
é uma lição de cidadania participar, discutir sobre os assuntos do Município. A Vereadora Maria Anunciação citou, a
seguir, a Rua Manoel Severino, na localidade do Brucussu,e que foi reivindicado atendimento de asfaltamento até o final
da Rua e que isso ainda não aconteceu, destacando também em relação à Camboatá,para que sejam asfaltados os
trechos que ainda não receberam asfaltamento e saneamento básico. A seguir, mencionou sobre a Rua Maria Teresa
Morelli, em Jaguara, e da necessidade de asfaltamento e saneamento em toda a sua extensão, e que é um pedido antigo
dos moradores, e que certamente terá uma atenção do Poder Executivo, em relação às Ruas citadas e outras Ruas que,
por ventura, necessitem de atendimento. A seguir, a Vereadora Anunciação disse que os pedidos são feitospara o
Município como um todo e que durante as Sessões vão citando as localidades. Solicitou que ficasse registrado um
agradecimento ao Secretário Municipal de Fazenda, Senhor Rodrigo Gama, presente nesta Sessão, pela sua presença na
reunião da Rua da Floresta. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente,
a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente,
os Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que queria que ficasse registrado os parabéns a todos os Servidores
Públicos Municipais, pelo dia de ontem, e que destaca sempre, nesta Casa, a Bandeira da capacitação ao Servidor
Municipal e que tenham esse compromisso com o Servidor. Disse que queria parabenizar todas as ações desenvolvidas
sobre o Câncer de Mama, pela Secretaria Municipal de Saúde e pelas empresas que abraçaram esta causa. Finalizou sua
fala, agradecendo.E, nãohavendo ordem do dia,e nãohavendo orador inscrito nas Explicações pessoais,às dezoito horas
e cinquenta minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando
a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no
dia três de novembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 441/15, que autoriza a abertura
de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta
e nove centavos); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de
Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas
Duarte Rabello)e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte
e novede outubrode dois mil e quinze.
Apmc
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